



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

dépendance

Question écrite n° 55517

Texte de la question

M. Robert Hue attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur la nécessaire réforme de la prestation spécifique dépendance (PSD). Cette prestation, instaurée par le précédent gouvernement, nous montre aujourd'hui ses limites. Il est manifeste que celle-ci ne répond pas aux attentes de nos concitoyens et de leurs familles. Il souhaite insister sur le calendrier de la réforme et sur un point central, celui du niveau des plafonds de ressources pour en bénéficier ainsi que le niveau de ressources pour la récupération sur succession. En conséquence, il lui demande quand la réforme sera soumise au Parlement et les mesures qu'elle compte prendre pour relever les plafonds d'attribution afin que cette nouvelle prestation réponde aux légitimes exigences des personnes et des familles concernées.

Données clés

Auteur : [M. Robert Hue](#)

Circonscription : Val-d'Oise (5^e circonscription) - Communiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 55517

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 décembre 2000, page 7083